

*Le nuage de fumée de l'incendie
à Cuba se déplace entre le sud-
ouest et l'ouest*

Image not found or type unknown

La Havane, 11 août (RHC) Les restes du nuage de fumée provoqué par l'incendie éteint dans la base de supertankers de Matanzas se déplacent ce jeudi entre le sud-ouest et l'ouest.

Selon le Centre de prévision de l'Institut de météorologie, le vent dans les basses couches de l'atmosphère jusqu'à trois kilomètres d'altitude continue à souffler depuis l'Est.

Cependant, pendant la journée, il prendra une composante du nord-est à l'est, augmentant occasionnellement sa vitesse jusqu'à 40 kilomètres/heure.

Il n'est pas possible de définir clairement le nuage de fumée sur les images satellitaires car, en raison du contrôle progressif de l'incendie au foyer émetteur, les émissions de gaz ont considérablement diminué dans la zone de l'accident.

Au cours des dernières heures, la couverture nuageuse a considérablement diminué dans la région occidentale.

Dans certaines zones de la côte nord de Matanzas, des nuages pourraient apparaître, mais avec une faible probabilité de pluies.

La ministre de la Science, de la Technologie et de l'Environnement, Elba Rosa Pérez, a indiqué que la surveillance de la portée environnementale et de la qualité de l'air est maintenue à Matanzas et dans les provinces les plus proches vers l'ouest.

L'accident s'est produit dans la nuit du 5 août, lorsque la foudre a frappé le réservoir 52 de stockage de pétrole brut de la base des Supertankers de Matanzas.

Les flammes ont ravagé un deuxième réservoir atteignant ensuite un troisième, puis un quatrième.
(Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/296276-le-nuage-de-fumee-de-lincendie-a-cuba-se-deplace-entre-le-sud-ouest-et-louest>



Radio Habana Cuba